

# Frühlingszauber am Bodensee



Mittwoch, 8. April, bis Donnerstag, 9. April 2026



Wenn die Natur langsam wieder aus dem Winterschlaf erwacht, verwandelt die Obstblüte die Landschaft rund um den Bodensee in ein weiß-rosafarbenes Blütenmeer. Der Frühling mit seinen milden Temperaturen ist die perfekte Jahreszeit, um die wiedererwachte Natur zu erkunden. Je nach Wetter beginnt die Blütezeit Anfang bis Mitte April mit den Aprikosen-, Zwetschgen- und Kirschbäumen. Bekannt ist die Bodenseeregion aber nicht nur für die Obstbäume, sondern auch für ihre Garten- und Parkanlagen. Dazu gehört auch die barocke Gartenanlage von Kloster und Schloss Salem, dessen prachtvolle Architektur und Ausstattung die Besucher auf eine Zeitreise durch die Jahrhunderte führen. Auch die Insel Mainau ist immer einen Abstecher wert. Der Frühling startet mit rund einer Million Tulpen und anderen Frühlingsblumen.

Das Seehotel Friedrichshafen\*\*\*\* liegt in bester Lage direkt an der Uferpromenade des Bodensees und unweit des Stadtzentrums. Die grosszügigen Zimmer sind in warmen Farbtönen und mit Holzmöbeln eingerichtet. Im hoteleigenen Restaurant verbinden sich frische, regionale Zutaten mit raffinierter Kochkunst.

## 1. Tag: Schloss Salem

Wir fahren entlang des Rheins über Schaffhausen an den Überlinger See, den «Finger» des Bodensees, zum Mittagessen. Unweit von Überlingen befindet sich inmitten grosszügiger Park- und Gartenanlagen das ehemalige Zisterzienserkloster und heutige Schloss Salem. Gegründet im Mittelalter, entwickelte sich die Abtei schnell zu einer der bedeutendsten im süddeutschen Raum. Auf einer geführten Besichtigung werden wir durch den prachtvoll ausgestatteten Kaisersaal, die Bibliothek und die Amts- und Wohngebäude ehemaliger Würdenträger geführt. Im Anschluss Weiterfahrt zum Zimmerbezug und Abendessen ins Hotel in Friedrichshafen.

## 2. Tag: Insel Mainau

Nach dem Frühstück bleibt Zeit für einen Spaziergang an der schönen Uferpromenade und einen Einkaufsbummel im Stadtzentrum. Anschliessend überqueren wir den Bodensee mit der Fähre und be-

suchen die Insel Mainau. Die Blumeninsel präsentiert sich zu dieser Jahreszeit in ihrer vollen Pracht mit Narzissen, Blausternchen und über einer Million Tulpen. Geniessen Sie die farbenreichste aller Jahreszeiten in den wunderschönen Anlagen. Es bleibt genügend Zeit für einen Mittagsimbiss im parkeigenen Restaurant oder eine Tasse Kaffee mit Kuchen im Café Vergissmeinicht. Im Anschluss treten wir die Heimreise über Stein am Rhein, das Klettgau und Bad Zurzach an.



## Leistungen

- Fahrt mit SETRA TopClass/ComfortClass Reisebus
- Erfahrener Reisechauffeur
- Kompetente Reiseleitung
- 1 Übernachtung im Seehotel Friedrichshafen\*\*\*\*
- 1x Halbpension (Abendessen und Frühstück)
- Kaffee / Gipfeli am 1. Tag
- Mittagessen am 1. Tag
- Geführte Besichtigung Schloss Salem
- Eintritt Insel Mainau
- Fährüberfahrt Meersburg – Konstanz

## Preis pro Person in CHF

Doppelzimmer	395.-
Einzelzimmer	425.-

## Für Geburtstagskinder März und April

Doppelzimmer	330.-
Einzelzimmer	360.-

Annulations-/SOS-Schutz	20.-
-------------------------	------

